



Camagüey, ciudad patrimonial de Cuba prepara sus 510 años de vida

Description

Camagüey una de las ciudades de mayor caudal patrimonial del país se prepara para su aniversario 510 con un calendario constructivo bajo el amparo de la Oficina del Historiador(OHCC).

La institución, clave en la salvaguarda de la cultura y los valores regionales de la localidad, tiene programado acciones que van desde lo constructivo hasta la realización de talleres, para el 2 de febrero de 2024, fecha en la que se considera la fundación de una de las primeras localidades fundadas por la metrópolis española en la isla: la Villa del Puerto del Príncipe.

En declaraciones al portal de Radio Cadena Agramonte, José Rodríguez , director de la OHCC, explicó que “aunque no con la envergadura de años anteriores, a consecuencia de la situación económica que enfrenta el país, se trabaja ya en varias obras, como la rehabilitación del policlínico José Martí, que marcha a buen ritmo, y otras iniciarán en el segundo semestre del presente calendario”.

Sobresale el trabajo en la calle Independencia, una de las arterias integrantes del denominado Triangulo de Oro, y que conforma parte del corazón del Centro Histórico, declarado por la Unesco Patrimonio de la Humanidad, una de las joyas para la cultura ciudadana.

A pesar de las complicaciones dadas por las condicionantes económicas, un proyecto de remodelación en esa vía prosigue de forma escalonada.

En reciente encuentro con la prensa, los especialistas de la institución explicaron que el objetivo es remodelar y ambientar la arquitectura del espacio con la aplicación de nuevas tecnologías, que incluye un sistema de luminarias.

En el área donde se encuentran importantes espacios gastronómicos y de servicios, como la heladería Coppelia o el parque de Las Cubanitas, paulatinamente contará con la ampliación de recintos que posibilitarán un mejor confort.

Colinda a su vez con la calle Independencia, donde se encuentra el museo en la casa natal de Ignacio Agramonte, uno de los más importantes jefes en la primera etapa de lucha contra el colonialismo español, caído en combate en 1873.

Precisamente la protección y preservación patrimonial en los corredores urbanos, comerciales o de conexión, resulta una de las clave dentro del cronograma de acciones de la OHCC, que cuenta con el apoyo del Gobierno en esta región al centro-este de Cuba.

Para 2024 se pretende crear ejes de conexión entre los conjuntos urbanos de forma peatonal preferiblemente, y darles

funcionalidad con actividades que potencien la vocación establecida por el Plan Maestro de la propia Oficina.

Además para el venidero 510 cumpleaños de la ciudad, proyectos como Arte Plaza enfocan hacia el mejor aprovechamiento de las potencialidades culturales de la ciudad de Camagüey, clave hoy para el desarrollo turístico y por tanto económico de la mayor de las Antillas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023